

Comienza la selección del nuevo prelado del Opus Dei: 38 mujeres inicián este sábado el proceso

El Congreso electivo empieza a votar el lunes entre 94 sacerdotes elegibles, procedentes de 45 países.

21/01/2017

ABC Comienza la selección del nuevo prelado del Opus Dei: 38 mujeres inician este sábado el proceso

Las **treinta y ocho mujeres** de todo el mundo que forman la Asesoría central del Opus Dei votan este sábado en secreto y en sobres cerrados el nombre o los nombres del sacerdote que cada una prefiera como próximo prelado en sustitución del obispo español **Javier Echevarría**, fallecido el pasado 12 de diciembre.

Los elegibles son 94 sacerdotes procedentes de 45 países, que cumplen los requisitos de ser miembro del Congreso electivo, tener al menos 40 años de edad, llevar 10 años en el Opus Dei y cinco como sacerdote. Entre los elegibles hay un 46 por ciento de europeos y **un 38 por ciento de americanos**, con

porcentajes bastante menores para Asia, África y Oceanía.

Según el vicario auxiliar del Opus Dei, **Fernando Ocáriz**, al frente de la prelatura desde el fallecimiento de Javier Echevarría, «hay muchos candidatos válidos, buenos y prudentes que podrían tomar el relevo. El nombre de la persona elegida será transmitido al Papa Francisco, pues se requiere su confirmación».

La secretaria central, Isabel Sánchez, ha comentado que, sea quien sea el elegido, «el Opus Dei secundara los retos evangelizadores que el Papa y los obispos proponen a toda la Iglesia. Sera una alegría trabajar siguiendo al **Papa Francisco** junto a tantas otras instituciones de la Iglesia».

Tras la votación individual y secreta a cargo de las treinta y ocho mujeres, la urna con los sobres cerrados

permanecerá sellada hasta el lunes 23 de enero, en que comienza el Congreso electivo formado por unos ciento cincuenta hombres, procedentes de todo el mundo, entre los que se cuentan los 94 sacerdotes elegibles.

El tercer Congreso electivo del Opus Dei comienza el lunes con la lectura de los votos de las mujeres, para conocer su preferencia antes de comenzar a votar según esa orientación, ya que las mujeres suponen el 57 por ciento de los 92.600 fieles del Opus Dei, entre los que figuran 2.083 sacerdotes incardinados en la prelatura, un 2,25 por ciento del total de fieles. Hay, además, 1.900 sacerdotes diocesanos que viven la espiritualidad del Opus Dei, pero con dependencia única y exclusiva de su propio obispo.

Muy probablemente, la elección tendrá lugar el lunes por la tarde o el

martes por la mañana. El elegido deberá solicitar la confirmación y **el nombramiento como prelado al Papa Francisco**. Tan solo después el Vaticano hace público su nombre.

En la distribución geográfica de fieles del Opus Dei sigue todavía por delante Europa con un 57 por ciento del total, seguida de América con un 34 por ciento, África y Asia con un 4 por ciento y Oceanía con un uno por ciento.

El 70 por ciento de los fieles del Opus Dei son mujeres y hombres casados, que se dedican a su tarea profesional, a su familia y a su hogar siguiendo la espiritualidad de **san Josemaría Escrivá**: buscar la santidad en el propio ambiente de trabajo profesional y realizar una misión evangelizadora entre amigos y conocidos.

Juan Vicente Boo

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/comienza-la-
seleccion-del-nuevo-prelado-del-opus-
dei-38-mujeres-inician-este-sabado-el-
proceso/](https://opusdei.org/es-es/article/comienza-la-seleccion-del-nuevo-prelado-del-opus-dei-38-mujeres-inician-este-sabado-el-proceso/) (22/02/2026)